

quand même avec l'intention de partir à Nice quelques jours après. »

Mais le charme de Fabrègas a conquis Mme Caillarec au fil des jours. Le départ pour Nice fut renvoyé de jour en jour et c'est avec regret qu'à la fin du mois des congés, elle a quitté Fabrègas.

« J'aurais cru m'ennuyer ici, dit-elle. Je comptais faire du triottage j'avais emporté le nécessaire mais mes aiguilles à tricoter se sont rouillées et nous avons passé un mois de vacances inoubliables, aussi cette année nous sommes revenus »

Mme Morlon est aussi avec sa famille, une habituée du camp de Fabrègas. Ce sont des estivants de Toulon. A quoi bon n'est-ce pas aller chercher bien loin le coin idéal que l'on a tout près. Pour eux, le camping c'est comme pour d'autres, le cabanon au bord de mer.

Avant les vacances, le dimanche M. Morlon vient avec sa famille aménager le terrain sur lequel il installera son camping.

Marcel AMON nouvelle vedette de la chanson fantaisiste de passage aux Sablettes

Fernand Bonifay, dont on connaît l'amour qu'il a voué aux Sablettes, ne manque jamais une occasion de faire connaître ce joli coin du littoral seynois, à ceux de ses amis vedette de la chanson que les hasards d'une tournée amène dans les parages.

Hier, c'était le tour de Marcel Amont de s'arrêter entre deux tours de chants, pour venir saluer Fernand Binofay.

Marcel Amont est un chanteur fantaisiste qui, ayant eu la chance d'être engagé l'année dernière à l'Olympia avec Edith Piaf, a conquis le grand public de Paris et connaît depuis le succès.

Seulement les chansons de son répertoire sont peu connues. Venant d'une tournée qui, d'Ostende, l'a amené à Mégève et devant chanter sur la Côte d'Azur, il est

venu demander à Fernand Bonifay quelques-uns de ses succès.

Accompagné de son pianiste Claude Romat, Marcel Amont poursuit sa tournée sur la Côte en s'arrêtant au Lavandou, puis à Beaulieu, etc.

C'est un garçon très sympathique, plein d'entrain. Il a déjà tourné un film avec Brigitte Bardot, « La Mariée est trop belle » où on a pu l'apprécier dans le rôle d'un photographe de journal sportif.

« J'ai été invité au moins dix

fois par Fernand Bonifay, nous dit-il, sans pouvoir répondre à son invitation. Je ne regrette pas d'avoir pu lui rendre visite ici aux Sablettes. C'est un coin du Littoral que je ne connaissais pas. Lorsqu'on habite dans un pays comme celui-là pas besoin d'aller ailleurs pour passer ses vacances. C'est un coin très joli ».

Espérons que Marcel Amont se souviendra des Sablettes et qu'un jour nous aurons l'occasion de l'entendre dans un de nos établissements.

J. B.



Marcel Amon échange (pour rire), une poignée de billets de banque et son portefeuille contre un lot de chansons à succès de Fernand Bonifay, sous le regard de notre collaborateur J. Bessone.

(Photo Chabert).